
Questo canale è un messaggio; 

Un messaggio di Speranza, Verità e Giustizia. Io non sono nessuno, ma quello che voglio 
dirvi è molto importante. Si chiama "L'Evangelo come mi è stato rivelato", è un miracolo di 
Parole che contiene la conoscenza della Vita. Chi lo conosce sa cosa intendo, chi ne ha 
sentito parlare raccolga questa chiamata e si decida a leggerlo, a tutti gli altri chiedo 5 
minuti del loro tempo per proseguire a leggere questo messaggio. 

Che cosa fareste se nella cortina di caos e incertezza che sta aggredendo le nostre 
emozioni e ottundendo la nostra ragione si aprisse una Via d'uscita? Chiara e luminosa 
come un sole che sorge da una notte senza luna. Una Via che molti di noi hanno sempre 
conosciuto ma hanno messo da parte, dimenticato, rinnegato... 

Che cosa fareste se di punto in bianco capiste che la vita che abbiamo vissuto fino a 
questo momento è sbagliata, una menzogna, frutto di un inganno che prosegue da 
millenni? 

La nostra Vita è più grande di quanto pensiate. Non so se sia vero che usiamo solo il 5% 
del nostro cervello, ma so che il cervello non c'entra niente. 

La nostra Vita è composta da due aspetti, corpo e Spirito, uno di servizio all'altro; Noi ne 
usiamo uno soltanto, quello che vale meno, quello che da solo ci preclude la Verità. 

Oggi l'inganno sta gonfiando, sta esondando nella vita articolatissima e dalle infinite 
possibilità di piacere che abbiamo di fronte come un moderno paese dei balocchi. 
L'inganno sta lavorando alacremente per una società spersonalizzata dall'individuo, 
soppiantata da una comunità di numeri senza valore (e senza valori) e governata da 
passioni sempre più vuote e inappaganti. 

Esiste la Via d'uscita, c'è sempre stata, ma non Le abbiamo creduto o l'abbiamo 
abbandonata perchè ci sembrava distante, impegnativa e molto meno allettante dei piaceri 
di una vita materiale. Questo è l'effetto della lurida menzogna dell'inganno. 

Ansia, preoccupazioni, depressione, rabbia, insofferenza, senso di insoddisfazione, di 
inadeguatezza,di incompiutezza, di ingiustizia, di incertezza...Perchè? Perchè mettendo il 
nostro "io" prima di tutto, abbiamo perso IL Tutto. 

C'è la Via amici. Io l'ho scoperta, la Verità, l'ho Riscoperta, e non posso tenerla per me. 
Deve entrare nella vostra vita. 

VIA, VERITA', VITA. 

Se volete uscire dal canale, cercate invece di vincere quella sensazione di sufficienza, 
insofferenza, rabbia o scherno, e proseguite, perchè forse siete esattamente dove 
dovreste essere. 

E' una Via veramente semplice da seguire quella della Verità, dal momento che sappiamo 
che tutte le altre sono sbagliate. Il primo passo è quello difficile, perchè occorre sfilare o 
strappare le radici di una consapevolezza che ci è diventata familiare, che è stata "noi" per 
tutta la vita... Ma quel "noi", quel "Io" è una menzogna. Molto più di una Matrix. 

Amici, la volete la Verità? 

Non c'è Giustizia senza Verità. La volete la Giustizia, per voi e per gli altri? 

Volete smettere di avere paura? Non volete una conoscenza, una consapevolezza che vi 
renderanno invulnerabili al mondo, al male, all'ingiustizia? 

Non ci sono pandemie, crisi economiche, energetiche, climatiche e guerre che tengano. 

La Via che vi indico è la morte del male e la libertà dall'inganno. 



Sapendo di essere nati con un progetto, vostro, esclusivo, personalissimo, il cui 
compimento è il risultato più grande e alto che il vostro impegno potrà mai conseguire, non 
volete adoperarvi per realizzarlo? 

"L'Evangelo come mi è stato rivelato". E' il Vangelo secondo Gesù, scritto dalla veggente 
Maria Valtorta tra il 1943 e il 1950. E' la descrizione vivida e dettagliatissima dei momenti 
più significativi della vita di Gesù, dalla nascita di Maria Santissima alla Sua gloriosa 
assunzione. Il fulcro di quest'opera sono i 3 anni di vita pubblica di Gesù Cristo, una 
testimonianza unica, LA Testimonianza, dei Suoi discorsi, i Suoi miracoli, la Sua Passione, 
la Sua Resurrezione e le Sue preziosissime apparizioni da risorto. Siamo messi lì in prima 
fila ad attingere alla Verità. La Valtorta non descrive solo quello che vede, così come è 
accaduto, come se accadesse il quel momento, con la ricchezza di dettagli impagabili, 
come l'aspetto, la voce, i modi di Gesù; Molti eventi sono commentati poi da Gesù stesso, 
rivolto a noi contemporanei, per assicurarsi che quel tesoro di Verità e Vita sia compreso 
bene dalla nostra mente e arrivi ai nostri cuori. Non ignorate superficialmente questo dono 
grandioso. La fede viene leggendo. Nessuna mente umana può parlare da Dio. 
Quest'opera è un miracolo di parole, dedicate a quei duri di cuore (come me), a chi non ha 
fede, a chi l'ha persa, a chi la cerca, a chi è troppo preso, distratto, avviluppato 
nell'inganno della vita così come l'abbiamo conosciuta e vissuta da sempre. In quelle 
parole riconoscerete Gesù, con quelle parole conoscerete Dio e in Dio avrete la Verità. La 
Verità sarà la Luce che spegnerà ogni dubbio e senza dubbi non avrete più paura di 
niente, non vi mancherà più niente. Capirete di non aver vissuto, e vorrete averla 
conosciuta prima la Verità. Ma non è mai troppo tardi. Dio è il Padre più amorevole, e il 
Cielo intero fa festa con Lui quando un'anima smarrita torna a casa; Quella è la festa più 
bella che noi potremo mai sperimentare nella Vita. E' LA NOSTRA festa. 

Tornare a Dio non significa rinunciare al bello di questa vita. 

Ogni cosa bella proviene da Dio. Con la Verità scopriremmo semplicemente che non tutto 
quello che ci piace è bello, e che c'è un "bello" ancora più grande, immensamente più 
grande, che noi ignoriamo del tutto. E la sofferenza non ha niente a che fare con Dio, non 
viene da Lui, ma da una intromissione malvagia che si è insinuata nella nostra esistenza. 

Se dovessi sintetizzare in modo assurdo la storia dell'uomo direi che noi non viviamo la 
Vita così come è stata originariamente prevista e creata, ma stiamo vivendo (male) la sua 
terza versione. 

Morte e sofferenza non provengono da Dio. Non fanno parte della Sua Creazione. 

Adamo ed Eva sono la Creazione originale. Spirito E Carne. Spirito sopra la carne. 

Creazione di Amore puro e infinito; nessun dolore, nessun timore, nessuna morte; La 
morte era prevista come un dolce spegnimento del corpo, che dopo sarebbe stato 
glorificato e asceso al Cielo insieme all'anima (esattamente come l'Assunzione in Cielo di 
Maria). 

La riproduzione non prevedeva quell'animalità che a noi piace tanto; Essa era una fusione 
spirituale di cui Dio stesso faceva parte. Il Suo infinitamente sapiente e amorevole disegno 
di questo aspetto avrebbe consentito un perfetto equilibrio delle nascite, per il quale la 
presenza dell'uomo sulla Terra non sarebbe mai stata sbilanciata e la civiltà avrebbe 
vissuto nella Pace e nella comunione con il suo Creatore senza mai conoscere crisi o 
guerre. Non esistevano malattie, nè imperfezioni del corpo. 

Quando Dio presentò alla corte Celeste il progetto della Creazione del mondo materiale, 
dell'uomo e dell'incarnazione del Figlio Suo, un terzo degli angeli si ribellò a quella che per 
loro fu un'umiliazione inaccettabile e per questo furono cacciati all'inferno. L'inferno non è 
un luogo ma una condizione di assenza di Dio. L'assenza di Dio-Amore è il male-odio. 



Satana è il principe di quell'epica disobbedienza, la sua essenza è il male, la sua forma 
l'inganno. Gli angeli caduti odiano, sanno solo odiare, e odiano soprattutto la Verità e noi 
uomini; La Verità perchè è Dio, l'uomo perchè è il motivo della loro caduta. Il loro unico 
obiettivo è allontanarci dall'Amore del Padre. Ma ci riescono bene, perchè noi sappiamo 
amare le menzogne immonde con cui ci tentano, molto più che il bene infinito costituito da 
Dio-Verità-Amore. 

La vendetta di Satana si è riversata su Eva. La prima donna, creatura perfetta, si è 
lasciata ingannare, e la sua disobbedienza ha fatto entrare il peccato nell'uomo attraverso 
la carne. Questo è un fatto fondamentale, primo perchè si deve capire che il disegno di 
Dio è stato sabotato (e noi viviamo ancora gli effetti di quel sabotaggio) e poi perchè si 
comprende quanto sia importante che lo Spirito abbia sempre il controllo del corpo, perchè 
il peccato entra SEMPRE dalla carne, e poi può degenerare in altre forme più gravi. 
Adamo ed Eva hanno quindi perso la Grazia di Dio e con loro l'ha persa tutta la loro 
discendenza (noi); Lì sono entrati a far parte della vita dell'uomo il dolore, la fame e la 
morte. Alla morte del corpo, dolorosa, quindi l'anima non saliva più al Cielo ma finiva in un 
limbo, dove non ho capito se fosse cosciente o dormiente, ma in ogni caso era una 
condizione penosa in cui era preclusa la gioia eterna inizialmente prevista. Questa è la 
"seconda versione" dell'uomo, ed è durata fino a Gesù. 

Gesù, benedetto, lodato, glorificato e ringraziato in eterno, è venuto per rimettere a posto 
le cose, per riparare lo strappo del peccato originale e per ridarci la possibilità di godere 
della vita eterna. 

Il Redentore ha distrutto la morte. Adesso dipende solo da noi. L'uomo non è tornato alla 
prima versione, ma a una riparazione della seconda versione, che di fatto è la terza 
versione dell'uomo. La nostra. 

Perdonatemi questo discorso delle versioni, sicuramente improprio, è un'estrema 
semplificazione ma per me è il sistema più semplice per spiegarlo. 

Un'altra cosa importantissima: Gesù non smette mai di lodare Sua Madre. Maria è 
realmente la Corredentrice. Gesù e Maria sono i nuovi (e MIGLIORI) Adamo ed Eva; sono 
la risposta perfetta di Dio al sabotaggio dell'uomo da parte di Satana. L'Amore che lega i 
Sacri Cuori di Gesù e di Maria è il "più perfetto"; Esso unisce l'amore tra la Madre e il 
Figlio, l'amore tra il Padre Creatore e la sua figlia creatura perfetta, e l'amore nelle loro 
nozze spirituali. Maria è contemporaneamente figlia di Dio Padre, Madre di Dio Figlio e 
sposa del Dio Uno e Trino. Disperdiamo ogni possibile malizia e imperfezione umana di 
pensiero: è Amore puro, all'ennesima potenza: Infinito. Quell'Amore Benedetto e 
quell'obbedienza assoluta hanno riparato il danno. Satana odia e teme la Madonna più di 
ogni altra cosa, perchè è la cretaura più Alta e Santa; Egli nulla può contro Maria. Il 
peccato è entrato nell'uomo attraverso una donna, Eva, e la sua riparazione doveva 
avvenire con una donna dalla perfezione sublimata, Maria. 

Grazie a loro nasce quindi la terza versione dell'uomo; il dolore non vi è stato rimosso, ma 
la morte è cancellata. La Vita eterna è il nostro obiettivo, di nuovo. Per ottenerlo però 
Gesù ha dovuto soffrire in modo indicibile (leggete, leggete la Passione nelle pagine della 
Valtorta, proprio ora che siamo a Pasqua). Gesù ha portato il peso di tutti i peccati 
dell'uomo, passati, presenti e futuri (il peso, non la colpa) nella morte e ci ha aperto la 
porta alla Misericordia infinita di Dio. Dio Padre è infinito Amore e infinita Misericordia, e 
grazie a questo la volontà nostra è l'unico requisito per avere la Vita eterna. Ma Dio è 
anche infinita Giustizia, pertanto tutti i peccati commessi in vita che al netto delle buone 
azioni non siano stati cancellati con il sacramento della confessione dovranno essere 
espiati. Il purgatorio è la condizione per questo processo che può essere molto doloroso e 
molto lungo. Natuzza Evolo diceva che non è un luogo speciale e fuori dal tempo; il 
purgatorio si fa sulla Terra, nei luoghi dove abbiamo vissuto e peccato, e lo scorrere del 



tempo è identico al nostro solo che la percezione è rallentata per via della sofferenza. Le 
anime purganti innanzitutto soffrono la mancanza di Dio, e poi sentono il dolore fisico, il 
freddo, il gelo, il caldo, il vento, l'acqua... a seconda della gravità dei peccati commessi si 
può persino essere avvolti dalle fiamme o trovarsi in mezzo al mare. L'anticamera del 
paradiso invece lo chiamava "prato verde"; E' un bel posto dove le anime che hanno 
scontato quasi tutta la loro pena attendono ormai senza soffrire. Le anime del purgatorio 
sono tantissime, alcune attendono da migliaia di anni, a causa della gravità dei loro 
peccati e all'assenza di fedeli che preghino per esse. 

Gesù dice che pregare in modo costante per le anime sante del purgatorio è un gesto di 
carità così grande che porta alla nostra anima un merito molto simile a quello del 
sacerdozio. 

E dice anche che non c'è un solo modo per raggiungere la santità, perchè ovviamente non 
siamo tutti uguali, chi è più portato all'amore e alla carità, chi all'obbedienza, alla pazienza, 
al sacrificio, chi ha fede, speranza... Così come chi sa recitare in modo accorato le 
preghiere, chi legge le Sacre scritture con sete di Verità, chi ama parlare intimamente con 
Dio. Tutto è preghiera. 

Gesù dice che in passato ci sono stati anni d'oro del cristianesimo in cui la fede era forte e 
gli uomini erano vicini a Dio e seguivano davvero i suoi insegnamenti... 

Oggi siamo terribilmente lontani da Dio, lo abbiamo messo da parte, nella migliore delle 
ipotesi ci facciamo gli affari nostri, in questa vita, con un pensiero comodo, in sottofondo, 
che ce ne sia un'altra anche dopo. Siamo diventati atei o pagani, ognuno è il Dio di sé 
stesso, il proprio corpo ne è il tempio e il piacere l'unica dottrina. Ma quanti possono dirsi 
felici? Compiuti? Quanti vedono l'invecchiamento una perdita intollerabile e la morte un 
male assoluto e inesorabile che sarebbe bello rimandare, allontanare o ingannare? 

Con i fatti angosciosi che stiamo vivendo da oltre due anni, non soffrite questa incertezza, 
questa continua emergenza in cui ci stanno facendo vivere? Non vi corrode dentro dover 
sentire ogni giorno menzogne e assistere impotenti a governanti che in forza di quelle 
menzogne si arrogano il diritto di prendere decisioni contro la volontà e l'interesse del 
popolo? 

L'inganno è il tratto distintivo del male e del maligno. Questo sia ben chiaro in ognuno di 
noi, come semplicissimo metro per distinguere il bene dal male: Verità=Dio=Bene, 
inganno=satana=male. 

Il male oggi sembra vincere perchè noi siamo lontani dalla Verità. 

La Verità ci renderà liberi. 

Leggete questo Vangelo. Conoscerete un Uomo che è impossibile non amare. 

Io non sono un religioso, ho avuto un'istruzione cattolica, e ho sempre avuto una fede "di 
base". Andavo in chiesa, preghicchiavo qualcosa prima di dormire... Adesso riconosco che 
era un atteggiamento meno che tiepido...un rituale, distratto, distante, vuoto. Credere ho 
sempre creduto, ma probabilmente non ho mai mosso un passo sulla giusta Via. Sapevo 
che da credente e persona onesta avrei un giorno meritato il paradiso. Poi sono caduto. Mi 
sono allontanato anche da quel misero stato di ufficiale fedeltà al culto. Una ribellione 
dovuta alla discrepanza, per me inaccettabile, tra il mio impegno nella vita, su vari fronti, e 
i risultati che non ottenevo. Mi sono consumato nel veleno dell'odio che ne è scaturito. 
Non mi sentivo di satana, che ho sempre ritenuto il male e il nemico, ma rinnegavo anche 
Dio. Bestemmiavo ferocemente fino a 3 mesi fa... Imprecavo amaramente perchè odio il 
male e l'ingiustizia con tutto il cuore, e incolpavo Dio "perchè non interviene"... 

Il male può usare anche la fame di Verità e Giustizia insinuando subdolamente nel cuore 
che Dio è cattivo o indifferente, perchè potrebbe risolvere tutto ma non interviene... 



Dio (sia Benedetto, Benedetto il Suo Santo Nome) sa qualcosina più di noi, amici...e i Suoi 
modi non possiamo comprenderli se non ci avviciniamo davvero a Lui. Il male sussiste nel 
mondo, noi siamo nel mondo ma non siamo del mondo. Il male sussiste, pur non facendo 
parte di Dio e della Sua Creazione, ma Dio lo trasforma in bene moltiplicandolo. La 
sofferenza accettata e offerta produce un gran bene per gli altri e un credito glorioso per la 
propria anima. 

Il Dio Uno e Trino, sia gloria a Lui nei secoli dei secoli, non ha mica finito, Lui riporterà 
l'uomo al disegno originale, così è scritto, e così sarà. Satana schiuma di rabbia perchè è 
già sconfitto, e la sua sconfitta sarà completa, lo sa, per questo cerca di strappare più 
anime possibile al Padre. Il maligno è una nave che affonda e vuole portarci nell'abisso 
con lui. La redenzione non è finita, c'è una parte che dipende da noi, dal nostro volere la 
Verità. L'Amore chiede che noi facciamo del nostro meglio, una volta riconosciuta la Via, 
per percorrerla con fede e per aiutare anche gli altri a trovarla. 

Dobbiamo pregare per la conversione dell'umanità. 

Siamo in guerra, una guerra spirituale causata dal male e anche se già sappiamo che il 
bene sarà vincitore, dobbiamo assicurarci di fare parte di questo bene, e assumerci 
l'impegno di contribuire alla sua vittoria. È un impegno di amore, riconoscenza, gratitudine, 
giustizia. È fare la cosa migliore che avremo mai la possibilità di fare. 

Questo è pregare e seguire la Parola di Dio. È servire la Verità. Non dobbiamo superare 
un concorso pubblico impossibile, avere dei requisiti atletici sovrumani. La volontà ci rende 
immediatamente idonei. Abbiamo la possibilità di rendere fieri di noi il Creatore Padre 
nostro chiedendoGli che si compia in noi la Sua volontà. Voler fare quello che Dio ha 
pensato per noi. Il vero compimento di "noi". 

Non c'è niente di migliore, di più giusto, di più bello, di più grande. 

Gesù dice che addirittura Dio può arrivare anche a cambiare i suoi piani se gli rivolgiamo 
con forza, speranza e fiducia preghiere accorate e insistenti. 

Non dobbiamo pensare che siccome vede tutto e sa tutto il nostro destino sia già scritto e 
scontato, assolutamente. Pensiero indotto da Satana. Gesù soffre ancora per Giuda, ha 
fatto di tutto, per formare la sua anima. Ha ritardato il suo ingresso tra gli apostoli per 
dargli modo di rifletterci bene. Poi lo ha tenuto spesso più vicino a sé dedicandogli più 
attenzioni rispetto agli altri. Anche dopo il tradimento, quando lui era in preda alla 
follia, Maria stessa lo incontrò e gli disse: Gesù ti perdona... Il suo peccato più grave è 
stata la disperazione, che gli ha precluso il pentimento e la fede nella Misericordia. Gesù 
soffre ancora per Giuda. E soffre per ognuna delle anime che non si salvano. Lui non 
vuole la punizione dei malvagi (come vorremmo noi) ma vuole il loro ravvedimento, la loro 
conversione. Questa per noi è la cosa più difficile: amare chi ci fa del male. È talmente 
difficile, che non riuscendo a focalizzare un amore sincero che sgorga dal nostro cuore per 
i nostri nemici, io consiglio semplicemente di perdonare il loro peccato, e pregare perché si 
ravvedano. Questo è possibile solo con un livello di vicinanza a Dio prossimo alla santità. 

Noi dobbiamo comunque pregare per la conversione dell'umanità. Le nostre preghiere, per 
la maggior parte devono essere indirizzate a due cose: la conversione dei vivi e il suffragio 
delle anime dei morti. Qui si può anche innescare un potentissimo patto di Amore: le 
anime del purgatorio non possono pregare per se stesse, ma possono pregare per i vivi, e 
le loro preghiere sono potentissime. Noi possiamo pregare per tutti, ma a mio avviso 
sarebbe una scelta buona quella di pregare intensamente per le anime del purgatorio, 
perché Dio diminuisca le loro sofferenze e ne accorci la durata, per accoglierle nella gioia 
eterna, e allo stesso tempo chiedere a quelle anime di pregare per la conversione della 
vostra famiglia, dei vostri amici, dei peccatori di tutto il mondo. 



Le preghiere non sono formulette ripetitive. Dovremmo tutti concentrarci sul fatto che se 
Dio ci ha insegnato delle preghiere non è per recitarle come poesie a scuola... Dovendo 
cominciare a prendere confidenza con un Dio, la preghiera va intesa come delle semplici 
istruzioni sul come parlare con Dio, sulle cose che a Lui piace sentire e che a noi fa bene 
dire. Le parole hanno potere, lo hanno se le comprendiamo e le rivolgiamo con cuore 
sincero. Proprio perché c'è un bisogno enorme di preghiere, ad alcune parole Dio concede 
un potere ancora più grande. È questo il senso di tante preghiere e coroncine e del Santo 
Rosario. Perché il Rosario? Perché Maria prega insieme a noi nel Rosario, vi partecipa 
personalmente e lo rende potentissimo. Amplifica la nostra preghiera e la volge al Padre. 
E il Padre concede tutto a Maria. Se volete davvero qualcosa con tutto il cuore, chiedetelo 
a Maria, fate che Lei vi ascolti, perché se la convincete a intercedere per voi, quella Grazia 
arriva. 

La preghiera libera, come colloquio intimo è ancora più gradita perché è quello il rapporto 
che Dio vorrebbe con noi. Se noi fossimo certi di essere ascoltati, di essere in Sua 
presenza...saremmo capaci di pregare in modo perfetto. 

Rivolgetevi a chi "sentite" di più, alla Madre, a Gesù, al Padre, allo Spirito Santo... Lo 
Spirito è la Terza Persona della Trinità; pochi fedeli hanno visto Gesù o Maria, ma tutti i 
fedeli in grazia di Dio riescono a sentire lo Spirito Santo. L'Amore-Fuoco, che procede dal 
Padre e dal Figlio. Quella è la prova inequivocabile, se doveste averne bisogno, che Dio 
c'E', che è con voi, che vi ama, che riconosce il vostro cammino. Lo Spirito è l'Amore di 
Dio, è la Forza che può renderci divini. "Senza la Tua Forza nulla è nell'uomo, nulla senza 
colpa". A noi non è richiesta la forza di essere, ma la volontà di essere. Lo Spirito penserà 
al resto. 

Amici, Dio ci vuole tutti, ma non un tutti di numero, tutti inteso come OGNUNO di noi. 

Il Padre Onnipotente vuole il nostro bene, vuole la vita eterna nella gioia eterna per la 
nostra anima. Satana vuole la nostra perdizione e l'eterna dannazione. Non c'è niente da 
perdere, non occorre rinunciare a niente che non sia importante. Tutto quanto è di bello in 
questo mondo è solo una scintilla della Verità. 

Leggete questo Vangelo. E' una grande opera in 10 volumi che sarebbe bene leggere 
dall'inizio alla fine. Io personalmente ho cominciato con l'esperienza più forte e significativa 
che è la Passione di gesù, dall'ultima cena in poi  
http://www.valtortamaria.com/operamaggiore/volume/9/dc-lultima-cena-pasquale-mt-26-
20-35-mc-14-17-31-lc-22-14-38-gv-13-17 ; (in fondo alla pagina con la freccia a destra si 
prosegue al passo successivo). Siamo anche prossimi alla Pasqua, possiamo regalare a 
Gesù la nostra attenzione e a noi stessi la Verità. Perchè seguendo fedelmente la verità 
della Passione non si può non sentire dentro di noi un bisogno di migliorarsi, di dimostrare 
gratitudine a quell'Uomo-Dio. Non possiamo non metterci dalla parte di quei pochi che lo 
hanno seguito fin sotto la croce, quelle anime fedeli la vista dei quali ha dato a Lui un 
minimo di conforto nello strazio della Passione. 

Ci sono comunque diversi siti sull'opera della Valtorta, io consiglierei questi due: 

https://fondazionemariavaltorta.it/  (dove potete anche scaricare un'apposita App) 

http://www.valtortamaria.com/ 

Non si può amare chi non si conosce, Leggete questo Vangelo, datevi la possibilità di 
conoscere Gesù. Lo ha scritto per ognuno di noi, per aiutare la nostra fede a crescere. 

Quando ci prenderete confidenza vedrete che ogni episodio, ogni discorso, ogni miracolo 
vi riguarderanno in modo intimo e sorprendente. Ogni Parola di Gesù è un sacro e 
prezioso tassello di Verità. La Verità vi renderà liberi, e giusti, e forti... Basta vivere una 
menzogna, basta essere vittime e marionette nelle mani di Satana e dei suoi tanti 

http://www.valtortamaria.com/operamaggiore/volume/9/dc-lultima-cena-pasquale-mt-26-20-35-mc-14-17-31-lc-22-14-38-gv-13-17
http://www.valtortamaria.com/operamaggiore/volume/9/dc-lultima-cena-pasquale-mt-26-20-35-mc-14-17-31-lc-22-14-38-gv-13-17
https://fondazionemariavaltorta.it/
http://www.valtortamaria.com/


strumenti e servi. Siate di Dio, abracciate la Verità, chiedeteGliela. RegalateGli e 
regalatevi la gioia di compiere la missione che Lui ha pensato per voi e voi soltanto. 

La Pace sia con voi. 

Marco 

 

Vi allego una breve lista delle preghiere più importanti e potenti. Io mi sento di consigliarvi 
giornalmente le prime quattro. È uno scambio di regali: voi fate un regalo a Dio dicendole, 
e quel gesto, quell'impegno perseverante e amorevole, regalerà a voi la conoscenza di 
Dio. Pregare è passare il proprio tempo con Dio; non esiste tempo speso meglio. 

1 - Santo Rosario 

2 - Coroncina della Divina Misericordia ( http://www.preghiamo.org/corona-divina-

misericordia.php ) 

3 - 33 Preghiere della Moltiplicazione; Molto forte, quella raccomandata è l'ultima, "Eterno 
Padre..." ( https://www.tempodipreghiera.it/preghiere-moltiplicazione-novene-giaculatorie/ ) 

4 - Madre di Dio, Corredentrice del mondo prega per noi; la più potente per le anime del 
purgatorio ( https://vaticanoweb.com/preghiere/madre_di_dio_corredentrice_del_mondo.asp ) 

Invocazioni dello Spirito; Sono diverse, scegliete quella che vi piace 
( https://ildonodellamore.it/preghiere/preghiere-spirito-santo/ ) 

Altre preghiere per le anime del purgatorio ( https://www.preghiereperlafamiglia.it/devozione-

alle-anime-del-purgatorio.htm ) 

 

http://www.preghiamo.org/corona-divina-misericordia.php
http://www.preghiamo.org/corona-divina-misericordia.php
https://www.tempodipreghiera.it/preghiere-moltiplicazione-novene-giaculatorie/
https://vaticanoweb.com/preghiere/madre_di_dio_corredentrice_del_mondo.asp
https://ildonodellamore.it/preghiere/preghiere-spirito-santo/
https://www.preghiereperlafamiglia.it/devozione-alle-anime-del-purgatorio.htm
https://www.preghiereperlafamiglia.it/devozione-alle-anime-del-purgatorio.htm

